

Gott sei mit dir und den Deinen. Ich bin aus der Ebene der Antonius Energie. Was trägt ihr für Zweifel und Ängste in euren Herzen. Ihr lässt nicht zu, dass die Liebe euch und euren Körper durchstrahlen kann. Ausgerichtet ist euer Merkmal auf die Finanzen, die euer Denken und Sein beherrschen. Versucht diese Ängste und Beherrschungen abzubauen, damit ihr den wahren Sinn eures Erdenlebens erkennen und leben könnt. Die Freiheit des geistigen Seins soll euer Leben bestimmen, dann kann auch die Liebe an erste Stelle treten und auch führen und leiten. Die Mächtigen, die euch regieren sind ja nur bestrebt euch zu beherrschen, euch zu ängstigen. Sie sind starke Führungskräfte, ohne Liebe im Herzen für sich und die Umwelt. Schaut doch einmal in den Spiegel, der euch vorgehalten wird, er spiegelt euer Sein. Durchbrecht doch alles was euch ängstigt und bedrückt, damit ihr die Liebe annehmen könnt, die doch so vielfältig um euch ist und die ihr doch nicht so erkennen könnt. Baut eure Ängste ab.

Eure Nebenmenschen nehmt an in Liebe, nehmt an ihre Schwächen und Nöte und stellt den Schönheitswahn, der euch vorgegeben wird hinten an. Körperliche Schönheit ist nicht gleich geistige Schönheit und Grösse. Wichtig ist euren Körper gesund und fit und beweglich zu halten, dann kann sich auch der Geist gut und liebevoll entwickeln. Ob die Beine krumm, oder die Nase nicht gerade gewachsen ist. Die geistige Grösse stört sich nicht an diesen Äusserlichkeiten. Wichtig ist die innere Grösse, die innere Schönheit und die Liebe, die ihr ausstrahlt. Es gibt so viel Leid auf eurer Ebene, verursacht nur durch das Machtgehabe und die Gier jener Personen, die negativ behaftet sind, die Wasser predigen und selbst Wein trinken. Untergräbt diesen Wahnsinn und gebt ihnen nicht die Stimmen, die sie erwarten um streng regieren zu können. Ihr lebt in einem enormen Überfluss, der überbordet und euch in die Tiefe reisst. Die Wegwerfgesellschaft seid ihr, jeder Einzelne von euch. Beleuchtet dies einmal genau und fragt dann wo die Wichtigkeit liegt, dies alles wirklich zu brauchen. Ihr beutet eure Erde aus. Ihr nehmt ihr die Lebensenergie, aber nur bis zu einem gewissen Grad, denn die Erde, die Natur wird immer stärker sein und euch in die Knie zwingen. Vergesst das niemals. Eure Erde hat Geistwesen zur Seite, die versucht sind die Schäden, die ihr zugeführt werden auszugleichen, damit ein Gleichklang der Harmonie immer gegeben ist.

Aber wie ihr alle es ja schon bemerkt habt, gelingt das nicht immer und Naturkatastrophen begleiten euch in immer grösseren Massen. Die Menschheit muss erkennen, dass es in ihren Händen liegt, das Gleichgewicht wieder herzustellen. Es ist nicht unmöglich, aber es kann auch nicht von heute auf morgen geschehen. Das braucht Generationen bis alles wieder eingerastet ist. Denn der Anfang ist der Umgang mit euren Kindern. Diese bekommen keine Liebe, keine Vorlagen für ein Leben in Respekt und Würde. Somit können diese Kinder auch keine gelebte Liebe weiter geben. Kinder sind meistens nur noch ein Statussymbol, wie Möbel, Haus oder Auto. Der liebevolle Umgang fehlt, denn sie fordern Aufmerksamkeit und Liebe. All das passt nicht in die Lebensgewohnheiten der Menschen. Diese wollen Ruhe, alles soll perfekt sein und so fliessen wie es in ihre Vorstellung passt. Aber Kinder haben nun mal keinen Schalter, den man einfach nach Belieben drücken kann. Kinder brauchen Liebe, Zeit, Gesprächsbereitschaft, Harmonie und eine Struktur, die ihr Leben ordnet. Kinder sind gute Lehrmeister, denn sie spiegeln euer Leben.

Betrachtet diese Aussagen einmal genau. Euer Leben kann so reich sein an Liebe, Glück und Harmonie, wenn ihr die Wertigkeit des wahren Seins erkennt. Finanzieller Reichtum kann euch in einem guten Leben unterstützen, wenn ihr den Rahmen der Wichtigkeit nicht versucht zu sprengen. Teilt euren Reichtum mit jenen die Geldsorgen haben. Sie danken es euch mit liebevollen Herzen und Wünschen. Die Höhe des Bankkontos ist nicht wichtig im geistigen Vorwärtskommen, doch das Konto der Liebe, der Bereitschaft zu

geben und zu helfen kann nicht gross genug sein. Verbreitet Liebe und Harmonie, damit es euch in eurem Herzen und in eurer Seele gut ergehen mag. Nehmt die Hilfe eurer Schutzengel an, reicht euch die Hände und pflegt die Liebe, damit ihr geistig wachsen könnt. Ihr sollt euch wohlfühlen in eurem Körper und auch in eurem Umfeld.

Geht hinaus in die Natur, dankt Gott und dem Universum für alle Schönheiten, die ihr täglich erfahren könnt. Seid Ärzte und Pflege für eure Mutter Erde. Pflegt sie gesund, damit die Generationen nach euch sich an einer schönen und intakten Umwelt erfreuen können. Das ist eure Pflicht. Führt die Kinder mit ein in diese Verpflichtung, sie sind lernfähig und voller Liebe. Kinder die in die Welt eintreten sind leere Gefässe. Die Eltern und Erwachsenen haben die Aufgabe und die Pflicht gute Grundlagen der Liebe und Achtung in diese Gefässe zu füllen, bis die Kinder die Eigenverantwortung übernehmen können. Bedenkt, was ihr den Kindern auf ihren Weg mitgebt, können sie einmal auch weiter geben. Ihr erntet was ihr säht. Das hat auch heute noch seine Richtigkeit. Gebt Liebe, dann bekommt ihr auch Liebe zurück. Blickt in die Augen eines Säuglings. Sie sind voll Liebe und Vertrauen. Enttäuscht sie nicht in dem ihr nur eure Wertvorstellungen lebt, sondern lasst eure Kinder vom ersten Tag an teilhaben am Familienleben. Bringt ihnen Achtung und Respekt entgegen, dann werden auch sie euch ehren, lieben und versuchen der Mutter Erde Liebe und Respekt zu zollen. Das ist ein ewiger Kreislauf, das Ergebnis liegt in euren Händen.

Die geistige Welt ist bestrebt euch beizustehen und zu helfen. Die Liebe Gottes beschützt euch. Seid dankbar und voll Liebe für alles. Ich bedanke mich für dein dich öffnen, für deine Zeit. Gott mit dir.